



DE Pflegeanleitung für Badewannen aus Acryl

Sie haben ein Geberit Produkt mit einer hochwertigen Oberfläche gewählt. Damit Sie lange Freude daran haben, beachten Sie bitte die folgenden Pflegehinweise.



VORSICHT

Schäden durch falsche Pflege und Handhabung

- ▶ Verwenden Sie keine chlor- oder säurehaltigen sowie ätzenden, schleifenden oder scheuernden Reinigungsmittel.
- ▶ Verwenden Sie keine scheuernden oder scharfen Gegenstände zur Reinigung.
- ▶ Entfernen Sie verschüttete lösungsmittelhaltige Substanzen, z. B. Nagellackentferner, umgehend.
- ▶ Schützen Sie die Oberfläche vor brennenden Zigaretten und offenen Flammen.
- ▶ Verwenden Sie nur milde Reinigungsmittel und Wasser.

So reinigen Sie Ihr Produkt

- 1** Reinigen Sie die Oberfläche umgehend nach, jedem Bad mit einem weichen, befeuchteten Tuch.
- 2** Spülen Sie anschliessend mit klarem Wasser nach und trocknen Sie die Oberfläche mit einem weichen Tuch ab.

Geberit übernimmt keine Haftung für Produktschäden, die durch falsche Pflege und Handhabung entstehen.

EN

Care instructions for bathtubs made from acrylic

You have selected a Geberit product with a high-grade surface. Please comply with the following care instructions so that your product will give you many years of pleasure.



CAUTION

Damage due to incorrect care and handling

- ▶ Do not use cleaning agents that are acidic or contain chlorine, as well as any that are corrosive, abrasive or may scratch the surface.
- ▶ Do not use any abrasive or sharp objects when cleaning.
- ▶ Remove spilled substances containing solvents, such as nail polish remover, immediately.
- ▶ Protect the surface from burning cigarettes and open flames.
- ▶ Use only mild cleaning agents and water.

How to clean your product

- 1** Clean the surface after every bath immediately with a soft cloth soaked in water.
 - 2** Then rinse with clear water and dry the surface with a soft cloth.
-

Geberit does not assume any liability for product damage that arises as a result of incorrect care and handling.